

## **Jahresbericht für das Jahr 2011**

Die Hermann Levin Goldschmidt Memorial Lecture wurde von Professor Paul Mendes-Flohr (Chicago und Jerusalem) am 10. Februar 2011 an der Universität von Toronto gehalten. Der Titel lautet: "Hermann Levin Goldschmidt and the Legacy of German-Jewish Humanism". Der Text der sehr eindrücklichen Vorlesung ist auf der Webseite der Stiftung abrufbar.

Das Dissertationsstipendium wurde Stefanie Mahrer (Basel) zugesprochen.

Der erste Jahrgang der Zeitschrift *Bamidbar* ist im Jahr 2011 erschienen mit der ersten Nummer im März und der zweiten Nummer im Oktober zum Thema "Rethinking the Theological-Political Complex: Derrida's Spinoza". Angaben über Inhalt und Texte sind auf der Webseite der Zeitschrift [www.bamidbar-journal.org](http://www.bamidbar-journal.org) abrufbar.

Im Juli fand an der Universität von Bologna der von Willi Goetschel geleitete und zusammen mit Prof. Orietta Ombrosi organisierte Workshop des Projekts Bamidbar statt. Prof. Moshe Idel leitete die Diskussion. Thema des Workshops war "The Messianic: Jewish Tradition and Philosophy".